

Domingo 3 de febrero

Excursión matinal Llagostera, Sta. Ceclina, Terra Negra, Llagostera.

Salida: Tren 6,40 h.
Vocal: S. Oliver.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo prestará el correspondiente turno, la farmacia DALMAU.

SE VENDE CASA situada en la calle de Algabira, 67 compuesta de planta baja, jardín y 2 Pisos con pavimento de mosaico, lindante con las calles Cruz y Santa Magdalena. — INFORMARÁN en Calle Santa Magdalena, núm. 1

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Simón ARARÁ Artículos variados
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

SANTA CRISTINA DE ARO

— El movimiento demográfico de 1951, registró en este término municipal el siguiente: Nacimientos: 8, (4 varones y 4 hembras). Matrimonios: 6. Defunciones: 13, (7 varones y 6 hembras).

— El día 5 del actual, hicieron su triunfal entrada en este distrito, SS. MM. los Reyes Magos, procedentes de las montañas de Romaña. Hubo una infinidad de gente menuda, no obstante la baja temperatura y fría tramontana que soplabá, que salió a recibirles con profusión de farolillos. Frente al Antiguo Café Cristinense, SS. MM. repartieron caramelos entre los niños y niñas que les saludaban y entregaban sus peticionarias cartas. Se dirigieron luego a la Iglesia Parroquial, donde adoraron al Niño Jesús manifestando en un artístico belén, siguiendo la cabalgata a estacionarse en la torre de los Sres. Dilla, generosamente ofrecida por sus propietarios, para alojar a SS. MM. durante las breves horas de estancia y reposo en la localidad.

— El Sr. Alcalde y Presidente de la Hermandad Local de Labradores y Ganaderos acompañado del Sr. Presidente del Grupo de Colonización para la electrificación de los riegos del Valle de Aro y del Sr. Secretario del Ayuntamiento, se desplazaron en la segunda semana del presente mes, a la Capital de España, para ultimar los trámites de la instalación de la red necesaria, en cuya gestión obtuvieron positivo éxito. Así bien, realizaron otras varias diligencias con idéntico y satisfactorio resultado, gestionando los créditos precisos del Banco de Crédito Local, para la cimentación de la Nueva Casa Consistorial y viviendas para maestros, por lo que posteriormente la Corporación Municipal, acordó proceder a la tala de las plantas de la plaza del Rvdo. Baudilio Reixach del barrio de La Taulera, para su replanteo y definitiva urbanización, por ser el lugar elegido para la referida construcción.

— El domingo día 20, por la tarde, la Agrupación Teatral «Germanor Cristinense» representó el apasionante drama de Angel Guimerá «MARIA ROSA» con cuya escenificación logró unánimes aplausos del numeroso público que asistió al Salón Balmaña. Cabe destacar del elenco, a Angel Sala, quien puso toda su voluntad y entusiasmo interpretativo del difícil personaje de Marçal, por lo que se le premió con merecidas ovaciones, siguiéndole en méritos, la Srta. Montserrat Bertrán que en el papel de Tomasa, encarnó fielmente su tipo y a la Srta. M.^a Teresa Bartés, que como siempre demostró su feliz memoria recitando los más bellos e inspirados momentos de la obra, con su especial soltura y compenetración. Todos los demás participantes, coadyuvaron al éxito conseguido, mereciendo elogio aparte la labor de su infatigable director D. Mariano Sancho.

Habíase antes representado «PER NO MUDARSE DE PIS» comedia en la que los señores Juncá y Sancho (hijo) demostraron una vez más sus aptitudes cómicas, destacando la actuación de las Srtas. Anita Ferrer y de las debutantes Mercedes Bagudanch y Lucia Pont quienes demostraron poseer facultades sobradas para figurar en la acreditada Agrupación.

— La esperada inauguración del cine Salón Balmaña, no fué realidad según se anunciaba para las pasadas fiestas Navideñas. Hemos podido no obstante comprobar vienen efectuándose en el local, los necesarios preparativos para el 3 de febrero próximo procurar la proyección de interesantes programas.

Acuerdos de la Comisión Municipal Permanente en la Sesión del pasado jueves

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pesetas 6.004'35.

Seguidamente se acuerda dar cumplimiento al que se tomó con fecha 9 de octubre de 1950, en sesión del Pleno municipal, de hacer la solemne entronización del Sagrado Corazón de Jesús ante la propia Corporación municipal que adoptó aquel acuerdo, y como sea que ésta debe renovarse parcialmente el próximo día 3

CALLE
Santo Domingo
Cruz
Algavira
S. Antonio M. Claret

Por unanimidad se adopta el acuerdo de hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación municipal por el reciente fallecimiento de Doña



Minuta del acta Sesión 24-I-52

de febrero, se toma el acuerdo de que dicha ceremonia tenga lugar durante el transcurso de la sesión plenaria que se convocará para el día 1 del próximo mes de febrero, con carácter de extraordinaria.

Se acepta el dictamen propuesto que presenta en forma de moción la Comisión municipal de Hacienda, por virtud

CALLE	METROS LINEALES
Santo Domingo	364'27
Cruz	93'58
Algavira	36'13
S. Antonio M. Claret	24'28

Francisca Janó Agustí, madre del Concejal D. Antonio Sánchez Janó, al que se dará el reglamentario traslado de este acuerdo.

Acto seguido se da lectura al informe mensual presentado por la Delegación local de Abastecimientos y Transportes, dándose cuenta en el mis-

cartelero

Se nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Se pone en conocimiento de los propietarios de Bicicletas y Carruajes, que están sujetos al impuesto de TASA DE RODAJE DE LA DIPUTACION PROVINCIAL, correspondiente al año 1951, que hasta el día 15 del próximo Febrero, podrán retirar las placas correspondientes en período voluntario, transcurrido dicho plazo, se procederá al cobro por la vía de apremio, sin otro aviso.»

San Feliu de Guixols a 26 de Enero de 1952 »



ESTOMACAL BONET

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

BARBERIA BASART

Hostal de La Gavina

Imprenta BARNES - Palamós

La festividad de San Juan Bosco.— Los Empresarios de Espectáculos y Empleados de los mismos, festejarán a su Santo Patrono, San Juan Bosco, con un Oficio solemne hoy jueves, a las 10 de la mañana, interpretándose por la orquesta «Victors» una Misa polifónica.

La festividad de la Candelaria.— La Gerencia de la Energía Eléctrica y sus Empleados honrarán a su Santa Patrona con la celebración de un Oficio solemne cantado por la Capilla Parroquial, el próximo día 2 de Febrero, a las 10 de la mañana.

Conmemoración del decimotercero Aniversario de la Liberación.— Domingo próximo, 3 de Febrero, fecha de la gloriosa Liberación de nuestra Ciudad, a las 10'30, se celebrará en esta Iglesia Parroquial un Oficio solemne, con asistencia de las dignísimas Autoridades y Jerarquías del Movimiento. La Capilla Parroquial interpretará la misa «Auxilium Christianorum», a tres voces mixtas, del Mtro. Brunet y Recensens. Acto seguido, la Comitiva oficial se trasladará al Cementerio para rezar un Responso en sufragio de los Caídos por Dios y por la Patria.

miscelánea de ACTUALIDAD

Obituario.—En su residencia de Bagur ha fallecido la distinguida señora D.^a María Lladó Vda. Pi, cuya muerte ha sido muy sentida entre las muchas amistades que, por su bondadoso carácter, se había granjeado.

Reciban sus familiares y en especial su hermano Don Jaime Lladó Vidal y el sobrino de la finada D. Jaime Lladó Alsina, colaboradores de este semanario, ferviente testimonio de nuestro pésame más sentido.

Lo que no se pierde.—Durante la pasada semana han sido hallados y depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: una llave de cerradura inglesa con un llavero, por Rosa Maura Cateura; unos rosarios, por Juan Auladell encontrados en la calle Concepción; un pañuelo bordado encontrado frente al Salón Victoria, por Joaquín Pigem y dos llavecitas con un cordel, por Don Roberto Pallí Rovira, encontradas frente la casa Bonet, todo lo cual se entregará a quien acredite su pertenencia.

XIII aniversario de la liberación.— A las 12 y media, en el Ayuntamiento, acto recordatorio de la liberación. Seguidamente, Recepción en honor de los Ex-combatientes y Ex-cautivos. A continuación, audición de sardanas por la Cobla Victors en el Paseo del Mar.

El Grupo del Espectáculo, del Sindicato Comarcal de Industria y Comercio, Celebrará hoy la Fiesta de su Santo Patrón.—A las 11 Espectacular pasacalle y reparto de magníficos folletos cinematográficos. A las 12 y media, Selecta audición de sardanas en el Paseo del Mar. A las 3, Escogido Concierto en el Bar Victoria, actos amenizados por la Orquesta Victors. A las 5, Grandiosa sesión de cine infantil en el Cine Victoria, proyectándose, primero, «El cohete fantasma» (dibujos). Segundo, El magnífico film caballista «El Lobo» con Bob Steele. Tercero, «popeye en la piscina» (dibujos). Cuarto, «La conciencia de Popeye» (dibujos). Quinto, «Antifeminista» (cómic). Los niños serán obsequiados con riquísimos caramelos.

Noche a las ocho y en sesión continua, la incomparable comedia, maravilla del arte cinematográfico «Botón de Ancla», copia nueva, por los admirables artistas Isabel de Pomés, Antonio Casal, Jorge Mistral, F. Fernán Gómez y Fernando F. de Córdoba. Un ambiente nuevo en el cine español, como fondo de las más divertidas situaciones y las más dramáticas aventuras. La película que os cautivará por la simpatía de sus personajes.

Empezará la sesión con la primera película policíaca que sorprenderá a todos por su originalidad, interés y emoción, «El Inspector Vargas», por Mariella Lotti, Julio Donadio, Luis Hurtado y Miguel S. del Castillo. Dibujos.

En las dos sesiones la calefacción funcionará continuamente. Tenga presente que a partir de las 8 de la noche, podrá Vd. admirar a cualquier hora uno de los más selectos programas presentados en esta ciudad, por tratarse de la Fiesta Patronímica del Grupo del Espectáculo.

El próximo jueves, día 7 de Febrero, Espectacular y deslumbrante Baile en la insuperable pista del Salón Oriente. Detalles por programas especiales.